

Nos envían el relato de lo ocurrido durante el curso de la Federación Española de Aikido que tuvo lugar hace unas semanas en Brunete.

CURSO POR LA FEDERACION ESPAÑOLA DE AIKIDO (JUNIO 2022)

José Pérez

Después de casi 13 años del último curso organizado por la Federación Española de Aikido, ya iba siendo hora de volver a encontrarnos en el dojo para practicar el aikido que buscamos los asociados de AFAM Y AEAT, y aunque un poco tarde en dar esta pequeña crónica aquí va:

El 25 de junio tuvo lugar en el polideportivo José Ramón de la Morena de Brunete el esperado encuentro dirigido por los maestros Rafael Regañó y Roberto García. Estaba previsto que el maestro Lucio Álvarez nos acompañara en la comida y si las circunstancias lo permitían agraciarnos con una charla sobre nuestro arte, desgraciadamente no pudo ser.

